
トークの前には、渡町台小学校５年３組による「災害から命を守るプロジェクト～
渡町っ子防災士の挑戦～」の紹介もあり、子どもたちの一生懸命な姿に、大人たちも
「うん、うん。」と頷きながら発表を聴いていました。

コミュニティだより
（第４号）

．．．
「第1回あなたとまちづくりトーク！」を開催しました！

▲大分大学の山浦先生にも
お越しいただきました！

３月５日（日）渡町台小学校体育館で、「あなたとまちづくりトーク！（渡町台
地域について話す会）」を開催し、「渡町台地域に暮らしていて感じること」をテ
ーマに渡町台の今と未来について自由にトークをしてもらいました。年齢、生活ス
タイルを問わずさまざまな人が参加をしてくれ、とても盛り上がりました。会が終
わるころには、「ぜひまたこのような会をしてほしい！」「最初はどんな会なのか
少し不安だったが、とても楽しかったのでまた来たい！」「普段、地域の人とこん
なに話す機会がないからよかった！」などの嬉しい声が聴こえてきました。

参加者プレゼントの
花の苗も好評でした

▲防災食の試食コーナー
もありました。

▼タブレットを使った発表
防災の重要性をわかりやすく
伝えてくれました。

▲災害リュックには、避難時に
必要なグッズが入っています。

備えあれば憂いなし✌

子どもも
大人もいっしょに♬



参加してくれたみなさんの感想

大人はこんなことを考えているんだなあ。
大人ともいっしょに話せたのでうれしかっ
たし、やさしかったのでよかったです。

（Aさん・子ども）

楽しかった。ふだん言えない困りを言えて
よかった。みんなやさしくて話しやすかっ
た。知らない大人と話す機会が無かったの
で良かった。 （Eさん・子ども）

仲がふかまってよかったし、楽しかっ
た。みんなそんなことを思っていたん
だなあと思いました。

（Cさん・子ども）

楽しかった。渡町台ちいき

がどんな所かよくわかった。

（Dさん・子ども）

班で話し合ってみて、いろ
いろな意見が聞けてよかっ
た。大人とたくさん話せて
うれしかった。２回目があ
ったらぜったいに来たい。
（Kさん・子ども）

今、これからどうするか？どう考えるか？楽し
いまちづくりをしたいです。（Fさん・大人）

年代によって考え方、意見がちがっておも
しろかった。会に参加して、顔を合わせて
話をすることが大切だと思った。

（Bさん・大人）

参加することで今まで知らない方とお話が
できたのが良かったです。まちづくりとか
考えたことがなかったので自分では新鮮で
した。 （Hさん・大人）

色々な世代、生まれや育ちも違う人との話は
短い時間でしたが楽しかった。もっとワーク
（話し合い）の時間があれば良かった。中高
生の話も聞いてみたい。 （Iさん・大人）

こんなに楽しい会だとは思いませんでした。
また参加したいです。 （Gさん・大人）

直接子どもたちと話ができて良かった。共
通の意見があり安心。子どもたちに学ぶこ
とが多かった。第２回を希望します。
（Jさん・大人）

私は教員をしているのですが、地域の方と子
どもがこのような形でお話ができるのはとて
も良いと思いました。授業の中でこういう機
会が設けられないかと考えました。

（Lさん・大人）

みなさんで話し合いができ、顔を合わせて知らな
い人達とちょっとでもつながりができて良かった
です。（Oさん・大人）

良かった！地域が良くなるため、またやってほし
い！渡町台発展のためいろんな事を考える時が来
ていると思います。（Mさん・大人）

良かった。「継続は力なり」今後もこういう場を
設定してください。新しい力、発想の転換ができ
ました。ヤングに感謝！ （Nさん・大人）


